





Por rico que sea Jay Gould, y aun el más rico de los Vanderbilts, hay todavía en los Estados Unidos quien les gane, y éste es Mr. John D. Rockefeller, cuya fortuna es de 625.000.000 de pesetas.

CONSERVACION DE LAS FRUTAS.

Un médico americano acaba de hacer curiosas experiencias sobre la propiedad que posee el algodón de contribuir á la conservación de las sustancias vegetales y animales.

MICROBIOS.

En una conferencia que dió el 30 de Abril el doctor Du Mesnil en el Congreso de higiene obrera dijo que los análisis más recientes demuestran que el número de microbios del barro de las calles es mucho mayor que el que contienen las aguas infectadas de las alcantarillas.

NAVEGACION AEREA.

Si hemos de creer á un periódico de Varsovia la navegación regular aérea está establecida en una parte de aquellos territorios; pero mucho nos tememos se trate sólo de ensayos descriptos con cariño paternal por los mismos experimentadores.

EN EL

ASTILLERO

El pintoresco pueblecito de Santander se vende una buena finca, compuesta de espaciosa y bien construida casa, jardín, huerta y bosquecillo de Eucaliptos.

incendio ha destruido en la aldea de Duher 80 casas. Ignóase el número de desgracias ocurridas

El diputado á Cortes por Santander, don Emilio Alvear ha sido nombrado vocal de la comisión que ha de informar en la proposición de ley modificando los derechos que adeudan por la tarifa 2.ª las partidas 113 y 114 del Arancel de Aduanas.

Siguen las inundaciones en varios puntos de Francia y Budapesch.

VARIEDADES

UN OTELO CON PLUMAS.

Leemos en un periódico extranjero estas noticias, realmente curiosas, acerca de un pájaro que tiene costumbres bien extrañas: En lo más espeso de los bosques del Africa salvaje se encuentra un ave, el calao, descrita por Jonathan Franklin en su famoso libro Los tumbres y vida de los animales, y estudiada después por Livingstone.

EL VALOR DE LAS PERLAS.

Son las perlas extraordinariamente susceptibles de perder su mérito, hasta llegar á no valer enteramente nada. No son objetos de valor real y constante como los brillantes, que, bajo el punto de vista mineralógico, tienen siempre el mismo mérito.

infinitos los medios puestos en práctica para pasar á mejor vida. Desde el horrible disparo en la sien, hasta el láudano tomado en gran cantidad, incluyendo el atroz y poco reconocido que ha empleado un guardia civil, aunque por fortuna sin resultados graves.

Este infeliz tenía deudas que no podía satisfacer, pensó suicidarse y colocando el sable que usaba contra la pared, apoyó la punta en el pecho y apretó con intención de atravesarse, pero la llegada de un agente de orden público evitó que consumara su fatal proyecto logrando únicamente producirse una pequeña herida.

Para terminar, indicaré que se ha descubierto en la casa que habitaba el cadáver de un pobre hombre que, á juzgar por el estado de descomposición en que se encontraba ha debido morir hace dos meses.

¿Por enfermedad? ¿A mano airada? Aun no se sabe.

Alejandro Pizarroso.

La acción del Callicida Escrivá, para la curación de los callos es tan rápida que á veces basta usarlo 4 ó 5 días. Su autor el farmacéutico D. J. Escrivá, de Barcelona (Fernando, VII) 7 nos dice que se han dado casos de curarse en tres días.

DESPACHOS TELEGRÁFICOS.

Madrid 16.

Reina descontento en el partido conservador, por las censuras que dirige el grupo de la mayoría al señor Navarro Reverter, que está tratando en Paris el convenio Comercial.

Al ser aprobado en la Cámara italiana el proyecto autorizando al Gobierno para aplicar el tratado de Comercio y Navegación prorrogado con España hasta el 31 de Diciembre, los diputados de todos los lados de la Cámara pidieron que sean protegidos los vinos italianos contra los españoles.

El ministro promete atender á estas indicaciones.

Por más que preocupe á algunos políticos la ida de la fragata Victoria, á Tanager, la prensa liberal sensata y la ministerial justifican la conducta observada por el Gobierno en este asunto.

En Saint Denis en la última semana han ocurrido varios casos de cólera. Ayer se registraron dos defunciones

Lo autopsia del cadáver reveló la existencia del bacillus virgula.

En la calle fué recogida una mujer colérica.

Los casos no se han producido despues de beber agua del Sena.

Comunican de Gap (Altos Alpes que un

En último término colócanse las buñoleras, donde entre el tufo del aceite frío y el chirrido de la masa al caer en la sartén, oyes el rasgueo de la alegre guitarra, el redoble del tamboril y el sonido arrastado de la gaita.

Las madrileñas acuden á la verbena haciendo hermosos pañuelos bordados de diferentes matices y la que no es casada ni tiene novio, va á postrarse ante la imagen del Santo á pedirle, á cambio de unos cuantos Padre nuestros, que le proporcione un amante á la mayor brevedad.

Triste misión la de San Antonio! Este año no ha habido la animación que en los anteriores á causa del mal que en los anteriores á causa del mal tiempo que ha reinado.

La atmósfera, con la que casi nunca contamos para preparar nuestras diversiones, se cargó de electricidad, las nubes se agruparon, sopló el viento con fuerza de huracán y las nubes dejaron caer el líquido que contenían, al mismo tiempo que cruzaban por el espacio multitud de chispas acompañadas de ruidosos truenos.

Quizás á causa de este cambio atmosférico que se ha dejado sentir en esta capital, una distinguida dama cuyas facultades están algo trastornadas, ha debido experimentar alguna exacerbación en su enfermedad y ha dado ocasión á que toda la prensa se ocupe de ella.

Es el caso que á consecuencia de su padecimiento, se halla enamorada platónicamente—según dicen—de un Diputado á Cortes y como la vista del objeto amado produce siempre algún placer, la citada dama gozaba viendo á su Adonis, razón por la cual se marchaba con alguna frecuencia á las tribunas del Congreso, para admirar, aunque á distancia el objeto de su pasión. Pero como el amor es imprudente y no puede estar oculto, parece ser que la Elvira significaba desde la tribuna á su Abelardo el amor que la inspiraba por cuyo motivo uno de los Secretarios del Congreso creyó tener el deber de velar por la candidez de su compañero y ordenó que prohibiesen la entrada en las tribunas á la buena señora.

Ella protestó; reunieron los curiosos; la dama dijo ser periodista, manifestando que iba al Congreso con objeto de tomar notas para remitirlas á los periódicos del extranjero en que colabora, y esto fué bastante para que algunos de nuestros compañeros en la prensa, la condujesen á la tribuna de periodistas, de donde la sacaron de orden del referido señor Secretario.

Este suceso ha dado ocasión á que algunos periódicos mal informados, inventen novelas y den algunos pormenores que distan mucho de la verdad.

La crónica triste ha ocupado gran parte de la semana.

Los suicidios han menudeado, siendo

gastado, ¡animal! Y á todo esto hay aquí un humo que hace un mal horrible á los ojos. Y tocándose la oreja desgarrada, añadió: —¡Ay! ¿Qué has adelantado, bruto, con haberme confiscado media oreja? En fin, prefiero tener de menos eso que otra cosa; una oreja no es más que un adorno de la fisonomía. También me has arañado el hombro, pero eso no vale nada. Muere en paz, campeño, yo te perdono.

trate por el suelo como gustes, conciudadano de miszapatos, ó muere, y eso tendrás adelantado para mañana. Ahora si que vas á saber pronto que tu cura no te decía más que barbaridades. Adios, paisano, y buen viaje al gran misterio.

Y se adelantó por la sala del primer piso, diciendo entre dientes:

No se ve gota.

Canta-en-invierno se agitaba convulsivamente y bramaba en su agonía. Radoub se volvió, diciendo:

—Silencio; hazme el favor de callarte, ciudadano inconsciente. Ya ves que no me meto contigo y que no me digno darte el golpe de gracia. Tengamos la fiesta en paz.

Y receloso metió los dedos entre el cabello, sin dejar de mirar á Canta-en-invierno.

—Veamos, ¿qué voy á hacer ahora? Hasta ahora vamos bien, que estoy desarmado. Tenía dos tiros que aprovechar y tú me los has

las pistolas.

Entonces comenzó un combate inaudito, el combate entre el desarmado y el herido.

Evidentemente el herido tenía más probabilidades á su favor que el desarmado. Una bala bastaba para precipitar á Radoub en el abismo sobre el cual colgaba á la altura de cuarenta piés.

Por fortuna para Radoub, Canta-en-invierno, teniendo las dos pistolas en una mano, no pudo desde luego hacer uso de ellas y tuvo que servirse del sable, con el cual tiró una estocada al hombro de Radoub. Aquella estocada, hiriendo á Radoub, le salvó.

Radoub, sin armas, pero en toda su fuerza, no hizo caso de la herida que por lo demás no había lastimado el hueso, dió al cuerpo un súbito empuje hacia delante, y saltó por la aspillera al hueco donde esta-

